

Le président cubain vérifie le travail des secouristes à l'hôtel Saratoga de La Havane

Image not found or type unknown



**Le président Díaz-Canel s'est rendu ce mercredi pour la troisième fois sur les lieux de l'accident.
Photo: Prensa Latina**

La Havane, 11 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a analysé les progrès réalisés dans la recherche des personnes disparues à l'hôtel Saratoga, le soutien apporté aux victimes de l'accident et la situation épidémiologique nationale.

Pour la troisième fois depuis l'accident du 6 mai, le président a personnellement vérifié, sur place, l'avancement des travaux d'enlèvement des débris du bâtiment endommagé.

Lors d'une réunion précédente du groupe de travail gouvernemental, il a pris connaissance des actions constructives qui sont en cours de préparation pour permettre la reconstruction des maisons adjacentes qui ont été touchées par l'accident.

Selon les autorités provinciales, la réhabilitation de l'école primaire voisine a déjà commencé et sa réouverture est prévue pour le mois de juin.

Les travaux de reconstruction du théâtre Martí, également touché par l'explosion provoqué par une fuite de gaz, ont également démarré.

Un reportage de la télévision nationale a confirmé que des terrains ont été identifiés dans la Vieille Havane pour la construction de nouveaux logements à l'intention des sinistrés.

Lors de cette même réunion, le président a également évalué la situation épidémiologique nationale avec les autorités du pays. Pendant les six dernières semaines, Cuba a maintenu la tendance d'une diminution des cas positifs de Covid-19.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/287541-le-president-cubain-verifie-le-travail-des-secouristes-a-lhotel-saratoga-de-la-havane>



Radio Habana Cuba